



Para: La Comunidad Ignaciana
Del: Rector

Caracas, 19 de septiembre de 2019

Estimada Comunidad Ignaciana.

Comenzamos este nuevo curso escolar 2019-2020 con mucho ánimo y deseos de que sea un año de crecimiento y logros para la Comunidad Ignaciana que conformamos.

El Colegio requiere de la incorporación de la familia en su propuesta educativa, pero es consciente de que ella misma también requiere una apropiada atención. Es deber del Colegio acompañar a las familias como fundamento principal de la formación de los hijos que nos tienen encomendados. Por ello, son importantes los procesos formativos y de acompañamiento que se les puede brindar. Quiero resaltar y agradecer que el Colegio cuenta para su gestión con la diversidad de voluntariado de las familias ignacianas.

Somos conscientes del momento social y económico que atraviesan tanto la familia como el personal del Colegio. Confiamos que con la comprensión y colaboración solidaria podamos ir dando respuesta responsable y adecuada a estas necesidades.

El Colegio, por su parte: 1) Quiere seguir brindando un espacio en el que se incluyan todas las dimensiones del niño, del adolescente y el joven: academia, deporte, recreación, encuentro de amigos, mundo afectivo, mundo religioso...

2) Se mantiene abierto, como siempre, para alumnos y familias, con trato personalizado, llano y cercano, y con amplios y diversos espacios para la presencia y compromiso de las familias en la propuesta del Colegio.

3) Se propone transmitir un sentido de "misión", en su "dimensión personal", por lo que va a hacer en "su vida" y "con su vida"; y en su "dimensión social", por presentar una visión de país y un horizonte, hacia el cual caminar.

4) Finalmente siguiendo los pasos fundamentales de su tradición, se encuentra en búsqueda constante de caminos educativos innovadores para dar respuesta a los nuevos retos que presentan sus alumnos y el momento histórico del país.

Ponemos todo ello en manos del buen Dios que nos acompaña, dándonos luz y fortaleza para nuestro caminar.

Con una bienvenida fraterna

Jesús Orbegozo, S.I.
Rector